

一 小 の 子



令和4年12月23日

京都府京丹後市大宮町周枳 1552 番地 Tel (0772)64-2133 FAX (0772)64-2279
HP <http://www1.kyoto-be.ne.jp/oomiya1-es/> E-mail oomiya1-es@kyoto-be.ne.jp

認め合い、つながり合い、1人1人のよさを発揮した2学期

感染症予防のため、学級閉鎖が相次いだ2学期のスタートでしたが、その後は、計画していた取組や行事を予定どおり行い、計79日間の充実した学校生活を過ごすことができました。



2学期は、本校が大切にしている「異年齢活動を通したつながり」が日常生活に溶け込み、様々な場面で相手を意識した取組が多く行われました。2年生は、生活科の取組を広げて、1年生が喜んでくれる「おもちゃランド」を計画しました。「1年生が『楽しかった。』『またやりたい。』と言ってくれたので大成功だと思う。」そんな振り返りをした2年生が、グッと成長したように感じました。休み時間になると、多くの1年生が3階にやってきて高学年と遊ぶ姿も多く見られました。優しい高学年が大好きな1年生は、行事や取組のたびに「ありがとう」の気持ちを言葉やメッセージにして高学年に届けてくれました。

6年生は、全校がもっともっとお互いを理解し仲良くなりたいとの思いを後期児童会目標に込めて、日々の活動に取り組みました。12月に行われた大縄大会は、感染症予防のため練習回数は少なくなりましたが、5年生とともに限られた時間の中でできる精一杯の活動をしました。異年齢でのつながりが深まるようグループ遊びを計画したり、上手く縄に入れない低学年に優しく声を掛け寄り添ったりと、その姿は最高学年としてとても誇らしかったです。



委員会活動を取り組む中で、「本当に自分達の活動が全校のためになっているのか」と自信がもてなかった5年生は、学級活動の中でインタビューに答える下級生の動画を視聴しました。「〇〇委員会の取組が楽しい。」「いつも〇〇の放送をありがとう。」といった声を聞き、他者のために行う活動の意味を感じ自分達の活動をさらに充実させていこうと思いを強くすることができました。

また、校外学習や外部講師による出前授業も数多く行い、日々の教育活動を充実させることのできた2学期でもありました。3年生は、社会科の時間に消防署や商業施設へ見学に出掛け、自分達の生活に欠かすことのできない地域の施設について学びを深めました。また、「地域在住の〇〇名人」と称して、様々な職種で活躍をされている方との交流を通し、将来の夢や希望につなげることができました。



4年生は、総合的な学習の時間に「丹後ちりめん」について学びを広げ、実際にカイコを飼育したり糸繰り体験をしたりすることで、地元産業への愛着を深める機会をもちました。地域の方々にご協力いただいたことで、子どもたちの学びをさらに深めることができたと感じています。

全ての学年において、多くの方にご協力いただき貴重な体験を数多くすることができました。心に残った体験はそれぞれ異なるかもしれませんが、地域を大切に思う気持ちを育み、視野を広げる体験になったことと感じています。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

後になりましたが、保護者の皆様、地域の皆様には、本学期もたくさんのご協力やご支援をいただきましてありがとうございました。3学期も引き続き、よろしく願いいたします。

さて、明日から冬休みがはじまります。子どもたちにとって、クリスマスやお正月など、楽しいことがいっぱい待っています。感染症予防のため遠出を控える方も多いかと思いますが、特に年末年始は、たくさんの伝統的な行事や地域の行事が体験できるよい機会になります。ぜひ、生活リズムを整えながら、有意義な冬休みになりますよう、よろしく願いします。ご家族そろって健やかに笑顔いっぱいのよき新年をお迎えください。



PTA 情報モラル講演会

今年度も、アグリセンター大宮にて大宮学園 PTA 情報モラル講演会を実施しました。低年齢化しているネットトラブルの状況や、法的対応についてもお話いただき、大変参考になる講演会でした。

本校においても、オンラインゲームを中心としたネットトラブルの事象があります。便利なものだからこそ、最新の知識をもって、正しい使用と正しい判断ができる力を保護者と学校との連携のもとに子どもたちに伝えていきたいと考えています。



6年生:いのちの学習

京都府助産師会の方にお世話になり、「いのちの学習(出産に関わる学習)」をした6年生。実際にお産に立ち会われている助産師さんのお話は、大変分かりやすく、「いのちの始まり」「いのちの尊さ」を感じる貴重な時間となりました。

子どもたちの中からも、「命はつながっている。だから大切にしたいし、親にも感謝をしたい。」そんな感想が多くありました。



初雪が降り、グッと朝夕が冷え込む季節となりました。登下校時の様子を見てみると、ポケットに両手を入れて歩く姿を見かけます。登校中は特に通学路が凍っている場所もあり、両手が塞がれていると大変危険です。手袋等の防寒具をご準備いただき、安全に登下校ができるようにご協力ください。



歌唱指導

3学期に予定している音楽発表会に向け、外部講師の方にお世話になり歌唱指導を行いました。歌うことが大好きな子どもたちです。発声のポイントを教えてくださいと、素敵な歌声が響き渡りました。音楽発表会が楽しみです。



行事予定は、今後の状況により変更となる場合もありますので、ご理解いただきますよう、よろしくお願いいたします。

予定しております行事については、感染症予防対策を講じた上での開催を考慮しており、保護者の皆様の参加及び参観の仕方について規模を縮小することもあります。詳細については、別途ご案内させていただきます。ご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

12月28日(水)~1月4日(水) 学校閉庁日 *教職員の勤務はありません。			日	曜	予定
			16	月	給食週間(~27日)
			17	火	書き初め展(~18日) 体育館 9:00~18:00
			18	水	児童朝会 PTA 運営委員会 19:00~
			19	木	下校 15:00
			20	金	スキー教室指導者説明会 19:00~
			27	金	4年:出前授業「うなぎの話」
日	曜	予定			
10	火	第3学期始業式 下校:13:40			
11	水	地区会、一斉下校			
12	木	委員会			
13	金	新入児童入学説明会 13:45~(体育館) PTA 選考委員会 18:45~ PTA 本部役員会 19:00~			

~ 2・3月の主な行事 ~

2月3日(金) 6年:スキー教室
7日(火) 新1年生体験入学
18日(土) 音楽発表会、PTA年度末総会
20日(月) 振替休業日
3月3日(金) 6年生を送る会
23日(木) 卒業証書授与式
24日(金) 修了式